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Inhalt: 
 
Der in der Bahnhofstraße praktizierende Arzt geht in Pension. Die Weiterführung der Praxis ist 
ungewiss.  
 
Auch vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Grad der ärztlichen Versorgung der Bürgerinnen und Bürger in den verschiedenen 
Stadtteilen von Potsdam durch dort praktizierende Hausärzte? 
 
 
 
gez. Brigitte Oldenburg 
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